

**Es geschah in Marienau:**

**Einbrecher dringen in Feuerwehrgerätehaus ein, nehmen aber keine Beute mit**

**Montag 28. September 2015 - Coppenbrügge-Marienau (wbn). Unbekannte Täter sind im Zeitraum zwischen Mitte September und dem Abend des 26. September ins Feuerwehrgerätehaus in Marienau eingedrungen, haben aber offensichtlich nichts mitgehen lassen.**

Am vergangenen Samstag war festgestellt worden, dass die massive Stahltür zu den Nebenräumen aufgehebelt worden war. Jetzt bittet die Polizei um Hinweise.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hameln:

„Im Zeitraum von Mitte September bis Samstagabend (26.09.2015) hebelten unbekannte Täter eine massive Stahltür zu den Nebenräumlichkeiten des Feuerwehrgerätehauses in Marienau auf. An weiteren Türen wurde das gewaltsame Eindringen versucht. Entwendet wurde nach bisherigen Erkenntnissen nichts. Der Einbruch wurde erst am Samstagabend festgestellt und der Polizei mitgeteilt. Hinweise nimmt das Polizeikommissariat Bad Münster (05042/9331-0) sowie die Polizeistation Coppenbrügge (Tel. 05156/7082) entgegen.“